
 
 

Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
Seniorenwohnlage an der Straße „Bonifatiusstraße/Talstraße/Kalbacher 
Hauptstraße“ 
 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die zurzeit als landwirtschaftlich genutzte 
Fläche in dem Bereich „Bonifatiusstraße/Talstraße/Kalbacher Hauptstraße“ für eine 
Seniorenwohnanlage geeignet ist.  
 

Foto: Google Maps  
Begründung: 
 
Der Ortsbezirk Kalbach verfügt im Seniorenwohnbereich über keinerlei Angebote. Im 
Hinblick auf hiesige gemischte Bevölkerungsstruktur und einem steigenden Bedarf an 
barrierefreien und seniorengerechten Wohnungen ist auch ein entsprechendes 
Angebot in Kalbach vonnöten.  
Dieses neue Angebot würde es damit Kalbacherinnen und Kalbachern ermöglichen in 
ursprünglicher Wohnortnähe leben zu können. Darüber hinaus ist in diesem Bereich 
eine gute Anbindung an den ÖPNV vorhanden. 
 
Frankfurt am Main, 20.01.2024 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Susanne Kassold 
 


